

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 18 de octubre de 2014.

### CONMEMORAN EN ECATEPEC DÍA INTERNACIONAL DE LUCHA CONTRA CÁNCER DE MAMA

Es indispensable la autoexploración de las mamas después de una semana de la menstruación y la mastografía después de los 40 años, como factores de vital importancia en la prevención del cáncer de mama; expresó el doctor Roberto Mociños Montes, encargado del Área de tumores mamarios del Hospital General de México.

“Lo más importante que debemos saber es que toda persona que tiene una mama puede tener un cáncer. Vemos dos o tres varones con este padecimiento y unas 400 mujeres con cáncer de mama”, agregó el especialista durante un evento que organizó el ayuntamiento de Ecatepec con motivo del “Día Internacional de la lucha contra el cáncer de mama”, que se conmemora el 19 de octubre.

En su intervención, el presidente municipal indicó que Ecatepec próximamente contará con un hospital de oncología, que construyen los gobiernos de la República y del estado de México en un terreno donado por el gobierno local ubicado en la avenida López Portillo. “Este nosocomio será el más grande del Valle de México que contará además con un centro de investigación”, agregó el alcalde, quien dio a conocer que atenderá a miles de pacientes.

Es mejor prevenir y estar al tanto de esta enfermedad tan grave, que de acuerdo con la Organización Mundial de la Salud, OMS, la incidencia de cáncer de mama aumenta en el mundo, sobre todo en los países desarrollados.

Cientos de mujeres acudieron a la explanada de la sucursal de distribución de calzado Andrea, donde la administración implementó una Feria de la salud con unidades móviles para examen de mastografía, consulta general, toma de presión, de glucosa, consulta dental, de la vista y psicológica, entre otros estudios médicos, que brindarán servicios gratuitos del 20 al 24 de octubre, de 9 de la mañana a dos de la tarde.

Cabe señalar que previo a este evento, el alcalde e integrantes del gabinete municipal encabezaron desde temprana hora, una jornada de limpieza en el camino de los 7 pueblos.

